

Badenova

Energiekonzept abgeschlossen

[04.10.2023] Die Badenova-Tochter badenovaNETZE hat ein Energiekonzept für den Stadtteil „Auf der Haid“ in Freiburg erstellt. Wie das Quartier klimaneutral werden kann, stellt das Unternehmen bei einer Bürgerveranstaltung am 12. Oktober in Freiburg vor.

Am 12. Oktober stellen die Badenova-Tochter badenovaNETZE und das Umweltschutzamt der Stadt Freiburg vor, wie die Wärmeversorgung im Freiburger Wohnquartier „Auf der Haid“ klimaneutral gestaltet werden kann. Wie Badenova mitteilt, findet die Bürgerveranstaltung „Klimafreundlich wohnen im Quartier Auf der Haid“ um 19 Uhr im Betriebsrestaurant der VAG statt. Die Veranstaltung bildet den Abschluss des Energiekonzepts badenovaNETZE.

Unter der Leitung des Teams „Integrierte Infrastrukturplanung“ habe sich badenovaNETZE mit den Fragen beschäftigt: Wie kann die Wärmeversorgung im Wohnquartier „Auf der Haid“ klimaneutral gestaltet werden? Welche Rolle spielt dabei die Gebäudesanierung? Anschließend habe das Unternehmen ein Energiekonzept für das Wohnquartier im Freiburger Stadtteil Haslach-Haid erarbeitet. Dieses werde über den Klimaschutzfonds der Stadt Freiburg gefördert.

Zum Ende der Projektlaufzeit stelle badenovaNETZE die wesentlichen Ergebnisse der Untersuchungen vor und zeige Handlungsempfehlungen für das Quartier auf. Außerdem stelle badenovaWÄRMEPLUS die Ergebnisse der Machbarkeitsuntersuchung für Fernwärme im Quartier vor. Bürgerinnen und Bürger aus dem Quartier sowie Interessierte sind eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen und sich über die Wärmewende im Quartier zu informieren. Nach den Vorträgen bestehe die Möglichkeit, sich mit den Experten auszutauschen.

Die Veranstaltung sei zugleich Auftakt für die so genannte Energiekarawane, die der Verein fesa in den folgenden Wochen im Auftrag der Stadt Freiburg im Quartier „Auf der Haid“ durchführt. Dabei hätten Gebäudeeigentümer und -eigentümerinnen die Möglichkeit, eine qualifizierte und zertifizierte Energieberatung der Verbraucherzentrale für eine individuelle Vor-Ort-Beratung für ihr Haus in Anspruch zu nehmen. Dies sei als Leistung der Stadt Freiburg kostenfrei und soll die energetische Gebäudesanierung fördern. An dem Abend werde das Vorgehen der Energiekarawane erläutert und es könnten direkt Termine für die Energieberatung vereinbart werden.

(th)

Hier können Sie sich für die Veranstaltung anmelden.

Stichwörter: Klimaschutz, Badenova, Auf der Haid, badenovaNETZE, Energiekarawane, Freiburg